

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU MBAM ET INOUBOU

COMMUNE DE DEUK

SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

CENTRE REGION

MBAM ET INOUBOU DIVISION

DEUK COUNCIL

GENERAL SECRETARIAT

Avis d'Appel d'Offres National Ouvert
N°03/AONO /C/DK/SG/SPM/CIPM/2024 du 21/03/2024
**Pour les travaux de raccordement de la Commune de Deuk au réseau ENEO à partir
du carrefour Claude-village Goufé (06,30 km) dans le Département du Mbam et
Inoubou, Région du centre**

Financement : Budget d'Investissements Publics, MINDDEVEL Exercice : 2024

1. Objet de l'Appel d'Offres

Dans le cadre de l'exécution du Budget d'Investissements Publics, le Maire de la Commune de DEUK, Autorité Contractante lance en procédure d'urgence, un Appel d'Offres National Ouvert
Pour les travaux

**de raccordement de la Commune de Deuk au réseau ENEO à partir du carrefour
Claude-village Goufé (06,30 km) dans le Département du Mbam et Inoubou, Région
du centre**

2. Consistance des travaux

Les travaux objet du présent Appel d'Offres portent sur :

- Études géophysiques (connaissance du relief);
- Élagages et débroussaillements
- Travaux de piquetage du réseau MT
- Travaux de piquetage du réseau BT;
- Exécution de fouilles;
- Implantation des poteaux 12m et 9m (simple, contrefiche, jumelée);
- Tirage des câbles MT Almelec de 34 mm²
- Tirage des câbles préassemblés de 3 x 50 mm² + N + EP torsadés;
- Pose et fixation des ouvrages (IACM, Transformateur, DHP...);
- Mise en marche et essai ;

3. Délais d'exécution

Le délai maximum prévu par le Maître d'Ouvrage pour la réalisation des travaux objet du présent appel d'offres est de **Quatre (04) mois.**

4. Allotissement

Sans objet.

5. Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel de l'opération à l'issue des études préalables est de **100 000 000 (Cent millions) de francs CFA**.

6. Participation et origine

La participation au présent appel d'offres est ouverte à égalité de conditions aux entreprises spécialisées en électrification ou travaux publics installées au Cameroun.

7. Financement

Les travaux objet du présent appel d'offres sont financés par le Budget d'Investissements Publics MINDDEVEL de l'Exercice 2024.

8. Caution de soumission

Chaque soumissionnaire doit joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre agréée par le Ministère des finances et dont la liste figure dans la pièce N°12 du DAO, d'un montant **Deux millions (2 000 000) Francs FCFA** conformément à l'arrêté en vigueur, et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres conformément au modèle en annexe.

9. Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Commune de DEUK dès publication du présent Avis.

10. Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le dossier peut être obtenu à la Commune de DEUK dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de **cent mille (100 000) francs CFA**, payable à la Recette municipale de DEUK.

11. Remise des offres

Chaque offre rédigée en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont un (01) original et six (06) copies marquées comme tels, devra parvenir à la Mairie de DEUK, Service Technique de L'Aménagement et du Développement Urbain, au plus tard le 19/04/2024 à **12 heures** précises, avec la mention :

Avis d'Appel d'Offres National Ouvert

N°03/AONO /C/DK/SG/SPM/CIPM/2024 du 21/03/2024

Pour les travaux de raccordement de la Commune de Deuk au réseau ENEO à partir du carrefour Claude-village Goufé (06,30 km) dans le Département du Mbam et Inoubou, Région du centre.

« A n'ouvrir qu'en séance de dépouillement »

12. Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les pièces du dossier administratif requises doivent être produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur ou une autorité administrative (Préfet, Sous-préfet,), conformément aux stipulations du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles doivent dater de moins de trois (03) mois précédant la date originale de dépôt des offres ou avoir été établies postérieurement à la date de signature de l'Avis d'Appel d'Offres.

Toute offre incomplète conformément aux prescriptions du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable.

13.Ouverture des plis

L'ouverture des offres aura lieu en un temps **le 19/04/2024 à 13 heures** précises par la Commission interne de Passation des Marchés publics de la Commune de DEUK dans la salle de réunion de l'hôtel de ville.

Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne de leur choix dûment mandatée.

14.Critères d'évaluation

1. Critères éliminatoires

Les critères éliminatoires fixent les conditions minimales à remplir pour être admis à l'évaluation. Le non-respect de ces critères entraîne le rejet de l'offre du soumissionnaire.

Il s'agit notamment :

- Absence de la caution de soumission ;
- Absence après un délai de 48 heures après le dépôt des offres, d'au moins une des pièces du dossier administratif à l'exception de la caution de soumission ;
- Non-conformité après un délai de 48 heures après le dépôt des offres, d'au moins une des pièces du dossier administratif ;
- Fausse déclaration, pièce falsifiée ou non authentique ;
- Offre Technique incomplète ou non conforme au DAO ;
- Omission d'un prix unitaire quantifié dans le BPU et le DQE ;
- Offre Financière incomplète ou non conforme au DAO ;
- Performance technique inférieure à 70%.

2. Critères essentiels

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront à titre indicatif sur :

- Montant moyen des marchés réalisés dument réceptionnés > ou = à 50 000 000 (oui/non) ;
- Attestation de capacité financière d'un montant au moins égal à 50 000 000 (oui/non) ;
- Référence de l'entreprise dans les travaux similaires (oui/non) ;
- Organisation méthodologiques et planning des travaux : cohérence entre la durée des tâches et le rendement (oui/non) ;
- Expérience du personnel dans les travaux (conducteur des travaux et chef de chantier en électricité, énergie renouvelable, etc) (oui/non) ;
- Disponibilité du matériel et des équipements essentiels (oui/non).

15.Attribution

La lettre commande sera attribuée au soumissionnaire ayant fourni la proposition financière la moins disante. Toutefois, les propositions financières anormalement basses pourront être rejetées conformément à l'article 105 du Code des Marchés Publics.

16.Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant 90 jours à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

17.Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables à la Mairie de DEUK, Service Technique de L'Aménagement et du Développement Urbain ou appeler aux numéros suivants : 694 33 62 00

Copie :

- MINMAP ;
- ARMP ;
- DDMINEPAT ;
- CIPMP ;
- Affichage.

Deuk, le 21/03/2024

Le Maire,

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DU MBAM ET INOUBOU

COMMUNE DE DEUK

SECRETARIAT GENERAL



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

CENTRE REGION

MBAM ET INOUBOU DIVISION

DEUK COUNCIL

GENERAL SECRETARIAT

Open National Invitation to tender
N°03/AONO /C/D/SG/SPMCIPM/2024 du 21/03/2024
FOR THE WORKS OF EXTENSION OF THE ELECTRICAL NETWORK FROM
CARREFOUR CLAUDE-GOUFE (06,30 km) TO THE DEUK COUNCIL , IN MBAM
AND INOUBOU DIVISION, CENTRE REGION.

Financing: PUBLIC INVESTMENT BUDGET, **EXERCISE:** 2024

1. Subject of the invitation to tender

The Mayor of DEUK council, Contracting Authority, hereby launches in procedure of emergency an open national invitation to tender **for the works of extension of the electrical network from Carrefour claude – Goufe village (06,30 km) to Deuk Council, Mbam and Inoubou division, Centre Region.**

2. Nature of works

The works, which shall be tendered for the works of extension of the electrical network to the touristic site of mont Djoumbal, consists of:

- Geophysical studies (knowledge of the relief);
- Pruning and brushing;
- MT network picketing works;
- BT network picketing works;
- Execution of excavations;
- Implantation of poles
- Almelec MT cable routing of 34 mm²
- Pulling pre-assembled cables of 3 x 50 mm² + N + EP torsadés;
- Installation and fixing of works (IACM, Transformer, DHP...);
- Commissionning and testing ;

3. Execution deadline

The maximum execution deadline provided for by the Project Owner for the execution

of the works subject of this tender shall be **four (04) months.**

4. Allotment

Without object.

5. Estimated cost

The estimated cost of the operation following prior studies stands is the (**one hundred million) 100 000 000 FCFA.**

6. Participation and origin

The participation in the present invitation to tender is opened in equal conditions for enterprises or companies of the buildings and public works based in Cameroun. This invitation to tender will be published in the JDM of the ARMP.

7. Financing

The works subject to the present invitation to tender are financed by the public investment budget of the ministry of decentralization and local development in 2024.

8. Provisional bid bond

Each tender must join to its administrative parts, a bid bond established by a bank of first order approved by the minister in charge of finances and whose list appears in part 12 of the document of call to tender (DCT)), an amount of **two million (2 000 000) Francs CFA** in accordance with the decree in force, and valid during thirty (30) days beyond the validity date of the offers in accordance with the model in appendix

9. Consultation of tender file

The file may be consulted during working hours at the DEUK council as soon as this notice is published.

10. Acquisition of tender file

The tender file may be obtained from the DEUK council as soon as this notice is published against the payment of a non-refundable sum of **one hundred thousand (100 000) francs CFA** francs, payable At DEUK council Treasury.

11. Submission of offers

Each offer drafted in English or French in seven (07) copies, including the original and six (06) copies marked as such, should reach DEUK Council Technical service for Urban Management and Development not later than **19th/04/2024 AT 12 A.M** and should carry the inscription:

Open National Invitation to tender

N°03/AONO /C/D/SG/SPMCIPMP/2024 du 21/03/2024

**FOR THE WORKS OF EXTENSION OF THE ELECTRICAL NETWORK FROM
CARREFOUR CLAUDE-GOUFE (06,30 km) TO THE DEUK COUNCIL , IN MBAM
AND INOUBOU DIVISION, CENTRE REGION.**

"To be opened only during the bid-opening session"

12. Admissibility of offers.

Under pain of rejection, the administrative documents required, must be produced in originals or true copies certified by the issuing service or an administrative authority (Senior Divisional Officer, Divisional Officer...) in accordance with the Special Conditions of the invitation to tender.

They must not be older than three preceding the original date of submission of bids (3) months or must not have been established after the signing of the tender notice.

Any incomplete offer in accordance with the prescriptions of this notice and tender file shall be declared inadmissible. Especially the absence of a bid bond issued by a first-rate bank approved by the Ministry in charge of Finance.

13. Opening of bids

The bids shall be opened in single phase **on 19/04/2024 At 1 P.M** local time the Internal Tenders' Board for the Deuk council in the main hall of the city hall. Only bidders may attend or may be duly represented by a person of their choice.

14. Evaluation criteria.

1. Eliminatory criteria

The eliminatory criterion fixes the minimal conditions to fill to be allowed the evaluation according. The non-observance of these criterions involves the rejection of the offer of the tender.

It concerns notably:

- Absence of submission bid bond (tender bank guarantee) ;
- Absence after a period of 48 hours following the deposit of bids, of at least one of the administrative documents, excluding that of the submission bid bond;
- Non-conformity after a period of 48 hours following the deposit of bids, of at one Administrative document;
- False declaration, falsified or nonauthentic document ;
- Incomplete technical Bid, or not in conformity with the DCT
- Omission of a unit price in the schedule of unit prices and the bill of quantities and cost estimates;
- Incomplete financial or not in conformity with the DCT;
- technical performance less than 70%.

2. Essential criteria

The criterion relating to the qualification of the candidates will relate as an indication to:

- The average of contract realized and dually handed over during the past two years more than or equal to 50 000 000 (yes/no)
- An attestation of a financial capacity of an amount at least equal to 50 000 000 (yes/no)
- The company's references in similar works (yes/no)
- Methodological organization and planning of works: coherency between the duration of activities and output (yes/no)
- Workers' experience in contract execution (site foreman and site engineer of electricity, electromechanical) (yes/no),
- Availability of essential plant and equipment (yes/no).

15. Award

The contract will be assigned to the tender presenting the least saying offer and filling the request technical and administrative capacities.

16. Validity of offers

Bidders will remain committed to their offers or a period of ninety days from the deadlines for the submission of tenders.

18.Complementary information

Complementary technical information may be obtained during working hours from DEUK Council, Technical service for Urban Management and Development Tel: 694 33 62 00.

DEUK, the 21/03/2024

The Mayor,

Copy:

- DDMINMAP
- DDMINEPAT
- ARMP
- CIPMP
- Notice boards